

ある日のいちページ

4階

・ある日のレクリエーションで、最近のニュースの話題になり、新型コロナから特別定額給付金の話になりました。そこで、入居者の皆さんに「10万円あったら何をしたいか」という質問に答えていただきました。

- ・ごちそうを食べに行く。(80代女性)他多数
- ・孫にあげる。(100代女性)他数名
- ・使い道がないので、とちあえず貯金する。(90代女性)
- ・温泉旅行に行く。(80代女性)
- ・ゴルフに行く。(80代男性)
- ・大量におやつを買って家でゴロゴロする。(80代女性)
- ・女に使う。(90代男性)
- ・もっと欲しい。(80代男性)
- ・わたしゃあお金はもーえーよ。(100代女性)



※写真のお金はレクリエーションで使用したおもちゃのお金です

等の入居者様の意見を頂きました。欲求があるのは元気の源と理解したのですが、「わたしゃあお金はもーえーよ」という回答には欲望の向こう側の境地におられる方なんだろうと思い、とちあえず拝んでみました。ある日のレクリエーションの一幕でした。

焼けた焼けた♡



おこぼ

もっとくれ!



美味しゅうございます@

7階



2020.5.5

2020.4.22

2020.4.2

2020.4.3

2020.5.20

{7F}フロア-7 野口です。
 7Fは元気で明るい職員が
 多いフロアです。
 高台のきれいな景色を見
 ながら皆様笑顔で過ごし
 たいですね。皆様 援助
 していきます。